

# Zertifizierte Prozessmanagement-Kompetenz



Nach erfolgreicher Teilnahme am Lehrgang der DGQ (Deutsche Gesellschaft für Qualität) wurde mir am 07.04.2017 das Zertifikat „DGQ-Prozessmanager“ überreicht.

Ein weiterer Baustein, Sie neben den praxisbezogenen Ansätzen auch methodisch kompetent in Ihren Veränderungsprozessen zu begleiten.

Danke an die Kursteilnehmer des 2. PZM-Lehrganges der DGQ für den Erfahrungsaustausch und die gegenseitige Motivation.

[DGQ-PZM\\_Zertifikat\\_Holt\\_2017](#)

---

## Advanced Blending Solutions auf der Schüttgut



Advanced Blending Solutions stellt erstmals auf der SCHÜTTGUT

in Dortmund am 10. und 11. Mai aus.

Innovative Lösungen zum Thema Zentralförderanlagen und Dosierungen sehen Sie am Stand R-58-6.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Sprechen Sie uns bitte zum Erhalt Ihrer persönlichen und kostenlosen Eintrittskarte an.

<https://www.adv-blend.com/news/book-your-ticket-to-dortmund-to-attend-solids-2017>

---

## ABS Appearing at AMI Multilayer Packaging Films 2016



After years of providing a unique perspective and innovative technology to AMI conferences in the USA, Advanced Blending Solutions (ABS) is introducing itself to the European market by providing its first paper at AMI Multilayer Packaging Films 2016.

More information:

[AMI](#)

## [ABS participating at PETnology 2016](#)



Advanced Blending Solutions (ABS) is participating at PETnology Europe 2016 for the first time.

Since the announcement of the cooperation with Andreas Holt today – tomorrow – together as their exclusive partner for Europe, ABS is committed on expanding their market in Europe.

ABS success is based on first class blending and conveying technology provided to industry leading customers in PET film and fiber applications in the Americas.

More information:

[PETnology](#)

[Advanced Blending Solutions](#)

---

# Advanced Blending Solutions (ABS)



Andreas Holt und Advanced Blending Solutions (ABS), Hersteller für Dosierungs- und Förderungstechnologie aus Michigan, USA, beschließen Zusammenarbeit für den europäischen Markt.

In den zurückliegenden Jahren hat ABS durch technologisch führende Lösungen im US-amerikanischen und kanadischen Kunststoff-Extrusionsmarkt beindruckende Markterfolge erzielt. Die Lösungen entsprechen in hohem Maße den Anforderungen von flexiblen Verpackungen und der Faserextrusion.

Andreas Holt und ABS sind davon überzeugt, dass die Einfachheit und die Flexibilität der ABS Systeme auch in der europäischen Extrusions- und Compoundingindustrie schon bald auf große Akzeptanz stoßen.

Bitte sprechen Sie uns an, um mehr über Advanced Blending Solutions zu erfahren.

[www.adv-blend.com](http://www.adv-blend.com)

---

# Advanced Blending Solutions (ABS)



Andreas Holt and Advanced Blending Solutions (ABS), the leading blending and conveying technology supplier from Wallace, Michigan, USA

have agreed on cooperating in Europe. Within recent years, ABS have proven to offer industry leading solutions and deeply penetrated the US America and Canadian extrusion market.

Andreas Holt and ABS both believe, the simplicity of ABS's systems will make its way to European extrusion and compounding customers soon.

Please contact us to learn more about Advanced Blending Solutions.

[www.adv-blend.com](http://www.adv-blend.com)



Wir sind ein moderner Dienstleister für die Investitionsgüterindustrie und das produzierende Gewerbe. Unsere Schwerpunkte sind die Unternehmensberatung, der Maschinenhandel und die Weiterbildung.

Sie profitieren von unserem Fokus uns auf die kunststoffverarbeitende Industrie sowie angrenzende Herausforderungen im Maschinen- und Anlagenbau. Mit uns arbeiten Sie an Ihren Zukunftsperspektiven. Umsetzungsstark, praxistauglich und nachhaltig.

[www.andreasholt.de](http://www.andreasholt.de)